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荥阳市交通运输局对 2015 年交通
运输建设工作作出以下安排。一是提高
承载能力。推进全域路网建设升级，配
合上级启动 G310 郑州镜西南端改建、
G234 荥阳境 G310 以北段改建、S232 与
S314 连接线建设工程，协助做好有轨电
车、上新高速、S314 与 S323 连接线建设
工程前期工作，新 (改)建农村公路 83 公
里，改善群众出行条件，推进城乡公交
一体化，新开公交线路两条。二是加强
综合管理。提升道路管养能力，开工建
设养护工区 3 处。

孙奎 荥阳市人大代表、荥阳市交通局局长

推进路网建设 打造畅通荥阳

以前，荥阳的财政收入 10 个亿都
很紧张，现在，都翻了好几番了。

展 望 2015 年 工 作 计 划 ，形 势 一 片
大好。“今天听到报告后，得知沿黄快
速通道从俺村的果树基地穿过，很激
动 。 以 后 到 我 们 村 的 百 果 庄 园 去 采
摘，交通也就更方便了，从郑州到我们
那里也就二十多分钟。”唐留保笑着说
道，“两三年之后，荥阳将会有一个很
大的变化。”

荥阳市人民医院将坚持以病人为中
心，围绕“强管理、建机制，抓创新、提质
量，调结构、增效益”这条主线，加快实施
人才强院战略，不断提升医疗服务水平，
打造百姓放心品牌医院。切实做好医院
整体建设项目（全市重点项目）推进工作，
缓解辖区患者“住院难”现状；认真落实县
级公立医院法人治理结构改革工作，初步
建立健全以理事会为主的医院法人治理
结构；努力建设数字化医院；切实做好省
级医院与我院的帮扶合作、我院与乡镇卫
生院的对口支援工作，提高医疗整体服务
水平和能力。总之，要通过综合改革不断

提升县级公立医院的综合服务能力，创造良好的社会效益和经济效益。

耿革新 荥阳市政协委员、荥阳市人民医院院长

通过改革提升县级公立医院的综合服务能力

宋秋忠 荥阳市政协委员、荥阳市环保局局长

加大执法力度，突出重点，标本兼治
新的一年，我们将紧紧围绕“加快推

进美丽荥阳建设”这一目标，以新环保法
的实施为契机，充分运用好环保法律武
器，加大执法力度，坚持突出重点，标本兼
治，紧扣污染减排、蓝天碧水、生态创建和
环境安全四大着力点，抓好六大重点工
作：一是严格结构减排，加大工程减排，强
化管理减排；二是突出燃煤、扬尘污染控
制和机动车污染防治，强力推进蓝天行
动；三是加快推进生态水系建设；四是积
极开展生态乡镇、生态村创建，加快建设
生态荥阳；五是加强农村生活污水处理设
施长效运行管理，扎实推进农村燃煤锅炉

烟气治理，加快实施“乡村清洁”行动；六是严格环境安全隐患排查。

杜文杰 荥阳市人大代表、荥阳市住建局局长

尚德 笃行 善建 为民

“2015 年计划打通 4 条断头路、新建 7
条道路、升级改造16条道路。”市住建局局
长杜文杰说。针对下一步政府工作报告
落实，杜文杰表示：“2015 年，住建局将紧
紧围绕报告提出的‘抓改革创新、强投资
开放、促结构转型、求民生改善’总要求，
用‘尚德、笃行、善建、为民’的城建精神凝
聚全局力量，重点抓好三方面工作。一是
完善中心城区和各产业园区道路、供水、
供气、供热、污水处理等基础设施建设；二
是配合相关部门加快市人民医院、二中、
八小、二幼、居民安置房等民生工程建设，
为城市宜居提升品质；三是落实建设领域

行政审批改革，统筹建筑行业管理和违法建设查处。”

车永生 荥阳市政协委员、荥阳市城市管理局局长

抓好城市管理，提升城市形象

2015 年，荥阳市城市管理局将积极
抓好城市管理，提升城市整体形象，主要
做好下面 4 项工作。一是加强环卫队伍
建设管理，打造一支素质高、作风硬的环
卫管理队伍；二是建设数字城管，成立数
字城管指挥中心，利用“平安荥阳”资源，
对整个城区进行实时监控；三是开展专
项整治，继续开展渣土运输处置、户外广
告、橱窗广告、门头牌匾等治理清理、违
章占道等专项整治行动；四是进一步抓
好城市宏观管理，提高城市管理行政执
法工作水平。

科学大道贯通以后使得更多郑州
市民能够“驱车登古原”，感受农庄田野
之乐趣，这也鼓舞了有想法、有创业精
神的农民群众，积极发展绿色健康的生
态旅游农业项目，也响应了国家“大力
发展现代农业”政策的号召。据了解，
郑州市政府的规划里面还有莲花路建
设，将来贯通于我们后新庄村前，这使
得我们更有信心发展好本地的生态农
业建设。

我作为一名妇女主任，比较关心医疗
和教育这些方面。尤其是在医疗方面的
新政策，比如，以后要扩大社会保险覆盖
面，确保城镇居民基本医疗保险参保率达
100%，这的确令人鼓舞。另外，针对广武
镇的现状，广武实验学校生源多，但是校
舍跟不上，政府在2015年工作报告中就特
别提到要对广武实验学校校舍维修，这对
广武的教育发展是十分有利的。我坚信，
在上级领导的支持下，我们大家齐心协
力，一定会完成预期的目标，把广武建设
得更好。

薛怀珠 荥阳市人大代表、广武镇北任村妇女主任

希望在教育和医疗方面有个大提升
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